

FONDATION ST-BARTHÉLEMY

Portes ouvertes chez l'un des plus gros employeurs de la région



Sur le stand d'accueil des visiteurs et visiteuses: (de g. à dr.) Julie Rossi (présidente du conseil des résidents), Olivier Pilet (directeur adjoint), Laurence Née (assistante de direction), Mélodie Emelce (éducatrice), Luc Wieland (membre du conseil des résidents) et le directeur David Volet.

Malgré ses deux cents collaborateurs et collaboratrices, l'établissement socio-éducatif de St-Barthélemy ne dispose pas d'une grande visibilité. L'organisation de portes ouvertes vendredi passé symbolisait une volonté générale d'ouverture.

Renommé «Fondation St-Barthélemy» et doté d'une nouvelle charte graphique au début de l'année (L'Écho du Gros-de-Vaud du 13 janvier 2023), l'établissement socio-éducatif installé sur la colline surplombant le village et ses environs organisait des portes ouvertes vendredi passé. Une opération dont le but était double: présenter ses activités et, surtout, les faire connaître au plus grand nombre.

«Avec nos 200 collaborateurs et un budget annuel de 15 millions de francs, nous sommes un des plus gros employeurs de la région. Mais nous n'avons pas la visibilité que nous méritons», a constaté le directeur David Volet dans un discours prononcé lors d'une brève partie officielle peu avant midi.

Pour y remédier, la fondation a notamment organisé deux marchés à la ferme cet été. Quant à ces portes ouvertes, outre le fait de présenter au public les conditions de vie et de travail offertes à la septantaine de résidentes et résidents, elles devaient aussi mettre en valeur leurs compétences, leur savoir-



Le secteur de la ferme avec son St-Bar' à café est, lui, toujours ouvert aux visiteurs et visiteuses de l'extérieur.

faire et leur engagement, ainsi que ceux des collaboratrices et collaborateurs de la fondation.

SMR

Voir www.fondation-st-barthelemy.ch